



Township of Low
4 A ch. D'Amour
Low QC J0X 2C0
Tel: 819-422-3528
Fax: 819-422-3796
Emergency Phone: 819-664-2647
reception@lowquebec.ca

AVIS – ASSEMBLÉE PUBLIQUE PORTANT SUR LA CIRCULATION DES VÉHICULES HORS ROUTES SUR CERTAINS CHEMINS MUNICIPAUX

Une assemblée publique portant sur un projet de règlement concernant la circulation des véhicules hors routes sur certains chemins municipaux sera tenue dans le but d'entendre les citoyens intéressés, de recevoir leurs commentaires écrits et de répondre à leurs questions. À la suite de l'assemblée, la municipalité recevra également les commentaires écrits jusqu'au 15^e jour suivant celui de la tenue de l'assemblée.

Date : Le samedi 18 septembre, 2021

Heure : 14h00

Lieu : Salle Héritage

L'assemblée sera tenue par une commission présidée par la mairesse et d'au moins deux membres du conseil.

DONNÉ À LOW, Province de Québec, 19^e jour du mois d'août 2021.

NOTICE - PUBLIC MEETING REGARDING OFF-ROAD VEHICLE TRAFFIC ON CERTAIN MUNICIPAL ROADS

A public meeting on a proposed by-law concerning off-road vehicle traffic on certain municipal roads will be held to hear interested citizens, receive their written comments, and answer their questions. Following the meeting, the municipality will also receive written comments until the 15th day following the day of the meeting.

Date: Saturday, September 18, 2021

Time: 2:00 p.m.

Place: Heritage Hall

The meeting will be held by a committee chaired by the Mayor and at least two members of Council.

GIVEN AT LOW, Province of Quebec, this 19th day of August 2021.

Joanne Owens
Directrice générale / Director General